
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月号６ https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/kazahaya_sho/index.html  

東広島市立風早小学校 コミュニティ・スクールだより 

ＣＳ推進員 能島祐子 
令和 7年 6月 18 日 

発行 

風早小 

QRを読み込んで，HPへ

アクセスできるようにな

りました！ 

そよかぜ・さざなみ パン工場見学 

…森下製パン所 森下ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

5月 27日(火)，給食のパンやご飯を作ってくださる工

場へ見学に行きました。ご夫婦で，安芸津町内の小中学

校や三永小学校のパンを作っていると知って，とても驚

きました。見学の最後には，パンを成形する体験をし，

パンを作る大変さを知ることができました。 

2・3年 坐禅体験…浄福寺さん 
5月 30日(金)，2学年合同で町探検へ行き，坐禅体験を

しました。本堂の仏様を見せていただいた後，広い部屋で坐

禅をくみました。独特な座り方をし，目をつむると自然と心

を落ち着かせることができました。終了後は子供たちから，

「気持ちよかった」との感想がありました。 

 

2年 町探検～風陣窯～…財満さん親子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 5 日(木)，町探検第２弾で風

陣窯へ行きました。風早の土を使っ

て，食器など様々な作品を作られて

いる工房には，所狭しと制作中の器

が並んでいました。多いとき一日

50 枚もの皿を作ることもあると聞

き，とても驚く子供達でした。大事

に使えば何百年ももつ陶器。物の大

切を学んだ探検となりました。 

そよかぜ・さざなみ・２年  

野菜の苗植え…JAひろしまさん 

5月 15日(木)，夏の野菜をみんなで育てるために，野菜

の植え方を教えていただきました。ひとつひとつの作業に，大

きく育てるためのコツやポイントがあることが分かりました。 

収穫まで，みんなで協力をして 

 水やりを頑張るとのこと。収穫が 

 楽しみですね。 

5月 14日(水)，今年度最初の学校運営協議会を行いました。自己紹

介ののち，今年度の学校運営基本方針として学校経営全体計画や学校評

価自己評価等について説明しました。（学校経営全体計画と学校評価自己

評価は，HPに掲載しています。併せてご覧ください。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑応答では，研究会に関する質問や読書率の向上に向けた取組の提

案の話になりました。研究内容や本校ならではの CSに絡んだ内容を盛

り込んでほしいという要望もありました。さらに，前回の学校運営協議

会の熟議でも話題の一つとなった「読書率の向上」に関する話も，多く

挙がりました。どの学年も読書率が低いことから，本に興味を示す仕掛

けを作ったり，地域住民の選書を展示したりするなど，本のラインナッ

プをさらに充実する工夫も示されました。 

今回挙げられたご意見を，実現に向けて取り入れていきたいと考えて

います。 

読書率の向上を目指し、

本を手に取る仕掛けを作

るのはどうか。 

地域住民の選書を展示する

という方法はどうだろうか。 

研究会について，本校なら

ではの CSに絡んだ内容を

盛り込んでほしい。 

学習成果をプレゼンしたり、

アドバイスをいただく機会を

設けたい。 


